

## FICHE D'ACCOMPAGNEMENT 3 – MISE EN SITUATION 2 : SIMON ET CATHERINE

Simon, 16 ans, est un gars qui aime bien fréquenter les filles. Catherine, 15 ans, est la nouvelle blonde de Simon. Catherine est une fille très populaire auprès des gars. Simon n'en revient pas qu'elle se soit intéressée à lui. Il est très fier d'annoncer à tout le monde qu'il est son nouveau chum. Catherine croit vraiment avoir rencontré le gars de ses rêves. Il est tellement gentil avec elle que Catherine fera attention pour ne pas le perdre. Catherine s'attache beaucoup à Simon. Ils sont toujours ensemble et délaissent un peu leurs amis. Simon, pour qui ses amis sont aussi importants que sa relation avec Catherine, commence à s'ennuyer de sa gang. De son côté, Catherine ne montre pas de signes d'ennui. Simon commence donc à refuser certaines sorties à Catherine afin de pouvoir garder contact avec ses amis.

Catherine trouve la situation difficile. Elle ne sait pas quoi faire sans lui. Quand il n'est pas avec elle, elle le « texte » ou l'appelle plusieurs fois par jour. Parfois, elle se rend même chez les amis de Simon pour lui demander de revenir avec elle. Ceux-ci commencent à ne plus apprécier la présence de Catherine. Elle devient très envahissante. Tous les matins, avant de partir pour l'école, elle lui téléphone pour s'assurer d'être la première à lui parler.

Simon aime beaucoup Catherine, mais il commence à manquer d'air. Il décide de lui demander de le laisser seul pour une semaine. Catherine est dépassée par les événements. Elle ne le croyait pas capable d'une telle demande. Pour Simon, c'est à prendre ou à laisser. Elle n'a pas le choix d'accepter.

Trois jours plus tard, Catherine se rend chez Simon dans la soirée. Elle est complètement saoule. Simon, visiblement mal à l'aise, l'emmène dans sa chambre pour ne pas que ses parents la voient ainsi. Rendue dans sa chambre, Catherine commence à se déshabiller et à se tortiller devant lui. Simon lui demande d'arrêter immédiatement. Elle l'accuse de ne pas être un vrai gars, disant que les vrais gars ne refusent pas les avances sexuelles d'une fille. En essayant de déshabiller Simon, qui résiste, elle lui déchire sa chemise. Simon lui répète d'arrêter et lui dit qu'il n'est pas intéressé à coucher avec elle dans un tel état. Catherine pousse Simon sur son lit. Là, c'est assez, il hausse la voix, dit à Catherine de se rhabiller et la met à la porte.

1. Est-ce que cette situation peut être considérée comme une forme d'agression sexuelle?
2. Est-ce que l'alcool peut excuser le geste de Catherine?
3. Que peut-on faire pour éviter ce genre de situation?
4. Comment réagissez-vous au fait qu'un gars soit victime d'intimidation sexuelle de la part de sa blonde?

---

---

---

---

---

---